

Lectio Divina

SOBICAIN

Bendito el que viene
en el nombre
del Señor

Encuentra un lugar tranquilo, despeja tu mente, respira hondo y relájate completamente.

LECTURA

Lc 19, 28-40

Lee de manera pausada y reflexiva
presta atención a cada palabra.



Análisis de la Lectura
en su contexto



El pasaje presenta la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, un evento cargado de simbolismo mesiánico. Los personajes principales son Jesús, los discípulos y la multitud de seguidores. Jesús envía a dos discípulos por un asno, cumpliendo las profecías de Zc 9,9 sobre el Mesías humilde. La trama avanza desde la preparación del asno hasta la proclamación de la multitud, que aclama a Jesús como el Rey que trae paz. El escenario de Jerusalén, la ciudad santa, acentúa el contraste entre las expectativas de un Mesías político y el mensaje de Jesús de un Reino de paz y reconciliación.

PARA TOMAR EN CUENTA

El texto conecta con la Fiesta de las Tiendas, donde se cantaba el Salmo 118, 26: "Bendito el que viene en el nombre del Señor". Este cántico proclama la esperanza en el Mesías. Además, alude al final de Zacarías, donde se describe un futuro en el que el Señor reinará sobre toda la tierra, y las naciones participarán en la Fiesta de las Tiendas (Za 14, 16). La entrada de Jesús en Jerusalén anticipa el cumplimiento definitivo de estas promesas en su pasión y glorificación.

Para trabajar en grupo:

- Escoge una palabra, puede ser sustantivo o un verbo, que consideres la más importante del texto.
- ¿Con qué imagen se presenta a Jesús?

MEDITACIÓN

La entrada de Jesús en Jerusalén nos invita a reflexionar sobre cómo acogemos al Rey de la paz en nuestra vida. En un Perú marcado por conflictos sociales y divisiones, este texto nos desafía a testimoniar la reconciliación y el amor. La proclamación de la multitud, que conecta con las promesas de Zacarías, nos anima a vivir con la esperanza del Reino de Dios. ¿Cómo puedo ser un instrumento de paz y esperanza en mi entorno? Jesús, Rey humilde, nos llama a transformar nuestras vidas para que sean reflejo de su Reino, fundado en la justicia y la verdad. Este relato nos invita a proclamar con nues-

tras acciones que Cristo es nuestra paz y nuestro Salvador.

Para interiorizar el texto:

- La palabra que escogiste, repítela varias veces y medítala para descubrir cómo la puedes aplicar a tu vida.
- ¿De qué manera puedo proclamar el reinado de Jesús en mi vida diaria?

ORACIÓN

Señor Jesús, Rey de la paz, entra en mi vida y transforma mi corazón. Ayúdame a proclamar tu Reino con alegría y fidelidad. Que mis palabras y acciones reflejen tu amor, llevando esperanza y reconciliación a quienes me rodean. Amén.

CONTEMPLACIÓN

Esta etapa es íntima y conlleva adoptar una actitud de tranquilidad y receptividad frente a la Palabra del Señor. Al reflexionar sobre las enseñanzas contenidas en su Palabra, podrás vislumbrar el mundo desde la perspectiva de Dios, colaborando activamente con Él en la renovación del mundo a través de compromisos concretos.

**Luis Eduardo Breña Solano
SOBICAIN**

